



La Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo del Gobierno cántabro ha convocado una beca de especialización en cooperación y sensibilización para el desarrollo. Los interesados pueden presentar sus candidaturas hasta el próximo 15 de febrero.

Podrán optar a la beca los diplomados, licenciados o postgraduados en diversas disciplinas, siempre que no hayan obtenido su título hace más de cuatro años. Se valorará también la formación o la experiencia en cooperación para el desarrollo, así como el conocimiento de inglés y francés.

El becario colaborará en los trabajos que desarrolla la Oficina de Cooperación del Gobierno de Cantabria, así como en los estudios e informes que se le encomienden. Igualmente, participará en las labores de información al ciudadano y preparará dossiers sobre temas específicos.

Las solicitudes deberán dirigirse a la consejera de Empleo y Bienestar Social, Dolores Gorostiaga y presentarse ante el registro delegado de la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo, situado en la calle Juan de Herrera, nº 19, 3º dcha.

Las bases de la convocatoria pueden descargarse [aquí](#) .